
         ～～～MESSAGE FROM THE PRINCIPAL’S OFFICE～～～ 

           校 長 室 だ よ り    ９月号  
          河 内 長 野 市 立 高 向 小 学 校       令和５年９月１日 
  
 夏休みが終わっても暑さが続くとの予報ですが、子どもたちの元気なあいさつから、暑さに負け

ないパワーをもらえます。始業式では、楽しい学校生活は「あいさつ」「思いやり」を根っこにして、

自分たちで創っていけるのだというお話をしました。「たくましい子」のチャレンジ精神、「心豊かな

子」の思いやり、「生み出す子」の考えて行動する力がびのびと発揮できるよう、ご家庭においては

十分な休養をとり、体調がすぐれない時には無理をしないようお声掛けください。また、何か気にな

ることがある場合は、ご遠慮なく学校までお知らせください。 

今学期も、本校の教育活動にご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

高向小の子どもたちを支えるために ― 夏休み中の取組みの一部をご紹介 ― 

 夏季休業期間には、子どもたちの健やかな成長を支える取組みを各所で行いました。 

ＰＴＡ運営委員会や学校運営協議会、高向小学校医３師、健全育成会、民生児童委員や社会福祉協

議会の地域コミュニティソーシャルワーカー(CSW)など、各組織の方々と連携した会議・活動があ

りました。ご参加ありがとうございました。 

○健全育成会の体験活動 ― ボウリング大会 ― 

夏休み直前には、健全育成会のボウリング大会も４年ぶりに実施され、西中学校

区の高学年児童・生徒の希望者が参加して楽しい時間を過ごしました。 

チームの仲間から声援をもらって、上手くピンに当たるとみんなで大はしゃぎ。どの子もなかな

かの健闘ぶりで、お昼前には「またやってみたいな」という思いを残しつつ終了となりました。お世

話になった健全育成会のみなさま、ありがとうございました。 

○学校保健委員会を実施しました。 ― 子どもたちのよりよい成長を考えるために ― 

今年度の学校保健委員会は、学校医の追矢医師、学校歯科医の中田医師、学校薬剤師の近藤先生か

ら、高向小学校の子どもたちの健康と今後の成長に関して、「これからの感染症対策について」をテ

ーマにお話いただきました。保護者代表として PTA 学級委員・役員の方に参加いただき、学校から

も保健や体力向上の取り組みについて担当者からの報告をいたしました。委員会の詳細を載せてお

りますので、保健だより９月号の裏面をご覧ください。 

○草引きボランティアへのご参加ありがとうございました。 

 高向小学校の手入れの行き届いた美しい花壇は、これから秋に

なると、季節の花が咲き始め、春夏とはまた違った趣を見せてくれ

ます。また、花壇のあちこちから虫の声が聞こえてきて、低学年の

生活科や３年生の理科の学習では昆虫を見つけて熱心に観察する

児童もいます。 

高向っ子の心を育む、すばらしい学習環境となっている花壇ですが、年々花ボラのメンバーが減

り、当日限定でのボランティア参加もなかなか集まらないことが悩みです。今回、花ボラと学校運営

協議会がコラボして知恵を出し合い「広く高向小校区のみなさまに、草引きだけでも、お手伝いをお

願いしてみよう」と、１学期の終わりにお知らせのチラシを配布いたしました。夕刻に、散歩がてら

にでも正門周りの花壇で、ちょっと草引きをしていただけたらとの思いでした。 

さて、８月末の３日間、初日にはなんと２０名以上

のご参加がありました。前日にはトラックにて運動場

全体の草引きと整地をしていただき、当日には草刈り

機などご持参くださった方もおられ、地域の方、見守

り隊の方、PTA役員、児童・保護者のみなさま、花ボ

ラと学校運営協議会委員に教職員も加わり、予想以上

に段取り良く草抜きを終えることができました。 

花壇はもちろん、運動場から校舎付近の通学路まで広く草刈り・草抜きにご協力いただき、おかげ

さまで２学期も、子どもたちが安心して外での活動を楽しむことができます。子どもたちを支えて

くださる地域・保護者のみなさまに、教職員一同、感謝の思いで一杯です。２学期も子どもたちのた

めに、精一杯努力してまいります。ご参加ありがとうございました。 


